

Chillanejos destacaron en segunda fecha zonal en Quillón

TENIS DE MESA. Entre los alumnos de la Escuela México, Martín Anabalón ganó en la Sub 11 y quedó cerca del segundo cupo al Nacional.

Redacción
cronica@croniac Chillan.cl

El polideportivo de Quillón se convirtió en el epicentro del tenis de mesa escolar, al albergar la segunda fecha zonal clasificatoria rumbo al Torneo Nacional 2025, instancia que reunió a los mejores exponentes de la disciplina desde Rancagua hasta Puerto Montt.

En ese escenario, la Escuela República de México de Chillán brilló con luz propia, dejando en alto la región de Nuble y Chillán, gracias al talento y la dedicación de sus jóvenes deportistas.

El gran protagonista de la jornada fue Martín Anabalón Pacheco, quien en la categoría Sub 11 se coronó campeón zonal, quedando a un paso de asegurar su cupo al

nacional. Su impecable desempeño lo proyecta como una de las promesas más sólidas del tenis de mesa escolar en la región.

Por su parte, Axel Parra también destacó al llegar a cuartos de final, lo que le permitió asegurar su clasificación al Interzonal disputado en Coelemu Coelemu, sumando valiosos puntos para el ranking nacional. Por otra parte, en dicha instancia, Anabalón obtuvo el tercer lugar, mientras que Parra continuó consolidando su proyección competitiva.

El profesor y entrenador de tenis de mesa de la escuela, Alexis Vergara, valoró los avances de sus alumnos: "Como equipo estamos muy contentos por los resultados que estamos obteniendo, ya que no son fruto del azar, si-

1º lugar
fue el que consiguió Martín Anabalón en la serie Sub 11 en el marco de la segunda fecha zonal clasificatoria para el Nacional.

no del trabajo constante que realizamos día a día. Como profesor y entrenador, me emociona ver el crecimiento integral de nuestros niños, porque no solo se están formando como grandes deportistas, sino que también son excelentes alumnos."

Otros estudiantes también dejaron huella en el torneo: Julián Sepúlveda tuvo un sólido desempeño en su grupo, alcanzando los octavos de final en su primer año en la categoría, mientras que el infantil Matías Anabalón también



ALUMNOS DE LA ESCUELA MÉXICO BRILLARON EN LA COMUNA DEL VALLE DEL SOL.

llegó a los octavos de final, sumando valiosa experiencia para los próximos desafíos. El propio Matías enfrentará una prueba clave el 7 de agosto, cuando dispute la clasificación al Nacional Escolar de los Juegos Deportivos Escolares del IND. De lograrlo, sería el primer alumno de la Escuela México en alcanzar una final nacional escolar.

COMPROMISO

El Alcalde de Chillán, Camilo Benavente, expresó su orgullo por los logros obtenidos

por los estudiantes de la Escuela República de México: "El brillante desempeño de nuestros estudiantes refleja no solo su esfuerzo y perseverancia, sino también el compromiso de sus familias, el respaldo de su escuela y la guía de su entrenador. Estos triunfos son una muestra concreta de cómo, con dedicación y apoyo, nuestros niños y niñas pueden alcanzar metas extraordinarias. Nos enorgullece ver cómo nuestras jóvenes promesas del deporte llevan en alto el

nombre de Chillán y demuestran que el talento local tiene proyección nacional", destacó la máxima autoridad comunal chillaneja.

Con estos resultados, Martín Anabalón y Axel Parra, junto a sus compañeros, se consolidan como referentes y jóvenes promesas escolares de la disciplina, y continuarán representando a Chillán y a la Escuela República de México en competencias cada vez más desafiantes, con la mira puesta en el Torneo Nacional de fin de año. 